○ ノーリフティングポリシーへの取り組み その3 ○

・2017 年 10 月 2 日 移乗用リフト 8 台導入開始

中山ちどりに移乗用リフトが8台導入されました。

以前より、1台は活用していたので、これで合計9台となりました。

特養、ケアハウス共に2ユニットに1台ずつリフトを配置し、使用できるようになりました。

移乗時に、ご入居者の身体にかかる負担と、介護者の身体にかかる負担をダブルに解消し、

ご入居者と介護者の安心と安全を守ります。







現在中山ちどりでは約15名の方が移乗用リフトを使用しています。







一般社団法人 全国ノーリフティング推進協会主催の研修を行いました。

晋栄福祉会の職員が講師を務め、他施設からも受講生がありました。

中山ちどりからは5名の職員が参加しました。



中山ちどりでの移乗用リフト導入の取り組みについて発表しました。

・2017年11月27日

法人内でノーリフティング研修を開催





全国ノーリフティング推進協会の篠田明理学療法士を講師に迎え

法人内で研修を行いました。

一般社団法人 全国ノーリフティング推進協会

http://nolifting-suishin.com/



中山ちどりで活用している

福祉用具の紹介

①〈床走行式移乗用リフト(カリーナ)〉 ~ケアハウスに導入~

コンパクトな設計で、狭い空間でも機動性に優れています。

ハンガーの上下の昇降範囲が広く、床からでも吊り上げられ、最大吊り上げ荷重は 165 kgです。

また、折り畳み式タイプなので車などにも積載でき外出先でも使用できます



②〈スライディングボード(イージーグライド)〉

移乗先との間を橋渡しするように設置することで、座位のままお尻を滑らせて移乗できます。

【対象者】座位保持は出来るが、立位が困難な方。





※画像:パラマウントベッドより

リンク:パラマウントベッド株式会社

http://www.paramount.co.jp/